

Escolares participan en proyecto para desarrollar ecosistemas humedales

“ACCIONADORES”. *Iniciativa es impulsada por el Proyecto GEF Humedales Costeros y América Solidaria.*

El Liceo Público Bicentenario Martín Kleinknecht Palma fue el punto de encuentro para finalizar el primer ciclo de un proyecto que movilizó a cuatro establecimientos educacionales de la comuna de Toltén, en torno a la búsqueda de acciones que permitan abordar diversas problemáticas ambientales y sociales, las cuales fueron identificadas por los mismos docentes y estudiantes de los colegios participantes.

Se trata de “Accionadores para el desarrollo regenerativo de ecosistemas de humedales”; una iniciativa de educación ambien-

tal liderada por el Proyecto GEF Humedales Costeros, América Solidaria y Fundación Lepe la cual busca movilizar a niños, niñas y adolescentes a ser agentes de cambio en sus comunidades, mediante la elaboración de proyectos que permitan generar soluciones en temas relacionados al cuidado y preservación del medioambiente.

María José Abarca, coordinadora del programa Accionadores en América Solidaria Chile explicó que “este es un programa formativo que busca promover la acción protagonista de la niñez y la adolescencia, en donde

le colocamos un apellido temático, que era educación ambiental, lo cual ha funcionado súper bien en esta región porque los niños pudieron identificar problemáticas, no solamente viéndola como algo que sucede en el mundo”.

De esta manera, los estudiantes de la Escuela N°64 Chanquín; Escuela Puralaco; Escuela N°5 Padre Isidoro y del Liceo Martín Kleinknecht Palma de la comuna de Toltén, participaron de la feria de accionadores, que marca el hito de finalización de este primer ciclo, en donde se exhibieron las distintas líneas de acción



DURANTE EL SEGUNDO SEMESTRE SE INICIARÁ UN NUEVO CICLO DONDE SE BUSCA SUMAR A NUEVOS COLEGIOS.

a desarrollar para solucionar problemáticas que van desde la igualdad de género hasta la conservación de los recursos naturales.

Desde el Proyecto GEF Humedales Costeros valoraron el proceso que permitió realizar un trabajo mancomunado con

América Solidaria, a través de dos líneas de acción que contemplan el programa de educación ambiental, que tiene como fin capacitar a los docentes que trabajan en los establecimientos participantes, mientras que la fundación se enfocó en estudiantes de quinto a octavo básico. Así

lo detalló la coordinadora local del GEF Humedales Costeros, Katherin Solís quien señaló que “logramos hacer un trabajo en conjunto y una sinergia para poder levantar problemáticas en el territorio con respecto a cuidado del medioambiente, algo que les interesa a los estudiantes”. ☞